

Pressestelle, Montag, 23. Juni 2014

---

## **Hören – Staunen – Ausprobieren / Tag der offenen Tür in der Musikschule**

Unter dem Motto „Hören – Staunen – Ausprobieren“ lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main am Samstag, dem 5. Juli, von 11.00 bis 16.00 Uhr zu einem „Tag der offenen Tür“ in die Hauptstraße 3 (Dietesheim) ein. In kurzen Vorspielen, die in zwei Runden ab 11.00 und 14.00 Uhr stattfinden, kann man sich einen Höreindruck von den Instrumenten verschaffen. Jede Runde wird mit einem Liedbeitrag der Kinder des Elementarbereiches eröffnet. Um 11.15 und 14.15 Uhr sind im „Tasten-Concertino“ Schüler der Klavier- und Keyboardklassen zu hören. Im Anschluss daran (11.45 und 14.45 Uhr) werden im „Bläser-Concertino“ Blockflöte, Querflöte, Klarinette und Saxophon vorgestellt. Um 12.15 und 15.15 Uhr folgt das „Saiten-Concertino“ mit Violine, Cello, Gitarre und E-Gitarre .

Um 12.45 Uhr findet ein Vorspiel der Schlagzeugklasse statt. Bis 13.45 Uhr besteht die Möglichkeit, das Schlagzeug auszuprobieren. Hier kann man sich auch über das Unterrichtsangebot „Trommelgruppe“ für Kinder ab ca. 6 Jahren informieren.

An diesem Tag können parallel zu den Vorspielen in den Räumen der Musikschule verschiedene Instrumente ausprobiert werden. Jeder Besucher kann sich so ein individuelles Programm aus Vorspielen und Ausprobieren der Instrumente zusammenstellen. Die Lehrkräfte der Musikschule stehen an diesem Tag allen gerne beratend zur Seite. Auch Anmeldungen können schon im Büro getätigt werden.